

8月20日 CR 1 検査(木) の拡充を

社会活動を両立するためには、 大前提です。 新型コロナウイルスの感染が広がる中、 PCR検査の抜本的拡大が 拡大防止と経済・

働いている人の全体に検査を実施。 ①とくに感染が拡大している地域を明確にして、 住民や

施設の職員等に検査を実施。 ②医療、福祉、 教育施設など、 集団感染のリスクが高

さらに数万件規模の検査水準に引き上げること。 ·CR等検査能力の一日一万件の目標を一刻も早く達

小池知事の対応は消極的です こうした課題の実現には、 東京都の役割が決定的ですが、

日本共産党の長崎・ 南長崎支部と後援会は、 なか、 東長崎駅の北口、 8月猛暑の



せられました。30名を超える いました。を求める署名活動を行 てたPCR検査の拡充 南口で東京都知事にあ 名を超える署名が寄 それぞれの駅頭では、

8 月 28 日 安倍首相 金 が辞意表明

発により職務継続が困難になったとして辞意を表明 安倍晋三首相は本日、 首相官邸で記者会見し、 持病 ま の再 Ū

者会見して次の 辞意表明を受け 志位委員長は、 した。 コメントをしま 日本共産党の 国会内で記

由での辞任とい うことですから、 病気が理

し、次のようにコメントしました。

一、病気が理由での辞任ということですから、こ れはやむを得ないと考えます。じっくりと治療され、健康を回復されることを願っています。

国政は、コロナ対応をはじめ、一刻の空白あ

るいは遅滞も許されないことはいうまでもありませ

s問題についての十分な審議を行うことを強く

首相の辞任により、日本の政治に新しい激動

新首相のもと十分な審議を 志位類委員長が記者会見 日本共産党の志位和夫委員長は28日、安倍 晋三首相の辞意表明を受けて国会内で記者会見 求めたい。 一、わが党としては、7年8カ月の安倍政権に対し て、あらゆる分野で正面から対決してたたかって ですから、液やかに臨時国会を開催し、後継 の抜本的な転換を求めてたたかっていきたいと 首相を指名し、新首相のもとで、衆参の代表質 問、予算委員会をしっかり行う、そして国政の基 新たな局面で政治の抜本的な転換求めてたたかいます II-filのPiticより、日本の政治に新しい激動 的な時代が始まることは間違いありません。 自民党政治を大本から切り替える、新しい政 治を実現するために、力を尽くします。 米 倉

> 康を回復されることを願っています。 これはやむを得ないと考えます。 国政は、 コロナ対応をはじめ、 っくりと治療され、

> > 健

- もとで、 速やかに臨時国会を開催し、 遅滞も許されないことは言うまでもありません。 く求めたい して国政の基本問題についての十分な審議を行うことを強 衆参の代表質問、 予算委員会をしっかり行う、 後継首相を指名し、 一刻の空白あるい 新首相の ですから そ
- 換を求めて闘っていきたいと決意しています。 後とも市民と野党の共闘の力で、自民党政治の抜本的な転 あらゆる分野で正面から対決してたたかってきました。 わが党としては、 7年8か月の安倍政権に対し

第3回定例区議会日程きまる 8月31日 (月)

立場に立って全力を尽くしてがんばります。 が決算委員となります。 で決まりました。この議会では、 て審査します。 第3回定例区議会(決算議会) 日本共産党区議団は、 今定例会も日本共産党は、 2018年度決算についの日程が議会運営委員会 渡辺議員と清水議員 区民の

第3回定例区議会の日程

9月11日(金) 請願•陳情締切日

9月16日 (水) 議員協議会、 本会議 初

9月24日(木) 9月17日 (木) 本会議 決算委員会小委員会 (一般質問)

9月25日(金) 本会議 (一般質問) 2日目

1日目

9月29日 义 常任委員会(総務、 区民厚生)

9月30日 (水) 常任委員会〈都市整備・ 子ども文教)

10月22日(木)決算特別委員会採決10月7日~10月22日 決算特別委員10月2、5、6日 常任委員会

決算特別委員会

金 幹事長会・議会運営委員会

10 10 月 月 26 23 日 日 月 議員協議会·本会議 (最終日)

来年度予算要望に9月3日(木) つ 61

を行い、 ब्रं ます。 日本共産党区議団は、 毎年、 その中で出された多くの切実な要望をまとめあげ 8月から幅広い区民各層、各団体と懇談、交院区議団は、12月に区長に予算要望を提出し 交流

れました。 場(銭湯) 意見をお寄せください めに日本共産党は積極的に要望を伺ってい 今年も予算要望を聞く懇談会を始めています。 組合、 来年度予算に区民の切実な願いを反映させるた 聴覚障害者団体などから要望書が提出さ きます。

東長崎北 9月8日 :口で早朝宣伝

うは東長崎駅北口です。 い総選挙で勝利し自民党政治に審判を下そうと呼びかけま 8月休止していた早朝宣伝を本日から再開しました。 安倍首相の辞意を受け、 一刻も早

の支持を呼びかけました。 この宣伝には、 ベテランの党員とともに号外を配布し、 7月に日本共産党に入党 したTさんも参 日本共産党へ

駅頭宣伝のお知らせ

7時30分からです。 には、 当面の日程は次のとおりです。 $\tilde{\mathcal{O}}$ かきうち前区議が参加します。 駅頭宣伝に是非、 参加します。(雨天は中止します)短時間でもご参加ください。こ いずれも毎週火曜日、

9月15日 (火)

) 椎名町駅北口) 東長崎駅南口

9月29日(火) $\widehat{\mathbb{Y}}$ 椎名町駅南口

落合南長崎駅

衆議院東京10-京 10 日本共産党東京都委員会は、 区から公認候補として杉江まき氏 区候補に杉江まき氏 は、 とを発表しました。 来るべき総選挙に衆議員東 現在、 56 日本共産党都委員 を擁立するこ

会のネット対策チー 女性です。 に向けて活動します。



第一人者として活動している策ビラやネット対策・作成の 者として支部や後援会の皆さ 今月から予定候補 ムで、

生活相談多く中9月10日(木) 寄せられています

ます。 とりの相談に乗りながら解決にあたってきました。 が広がり、 新型コロナ感染の影響により、 私は、 この間党員や、 日本共産党へさまざまな相談が寄せられて 後援会の方とともに、 多くの方に不安や困窮 一人ひいていの

が特徴です。 することなど生活にかかわる相談が圧倒的に増えているの 生活保護の申請、 さらにはここにきて国保料、 持続化給付金の手続き、立ち退き、 、生活保護受給に関続き、立ち退き、相

貰えるものまで貰えないままやり過ごすことにもなりか 政はわかりにくくなっています。 知らないと泣き寝入りや

国の制度、

の制度、

区の制度と複雑で、

相談ください。何かわからないことや困りごとがありましたら気軽にご

相談ください お気軽に

杉江さん

日本共産党前豊島区議会議

かきうち



^

お願

11

市民と野党の共闘で新しい政治を!

・151-8586 東京都渋谷区千駄ヶ谷4-26-7 TFL 03-3403-6111 FAX 03-5474-8358

ゆきづまった政治を「継承」?

人間らしく働けるルールを の時間動けば普通にくらせる社会に

一人ひとりの**学びを保障**する

コロナ危機対応に失敗し、内政・外交ともに ゆきづまって政権を投げ出した安倍首相。とこ ろが自民党には、安倍政治の継承の他に選択

コロナ禍を経験し、新しい社会がもとめられ

ているとき、古い政治の継承などありえません。

日本共産党は、市民と野党の共闘で新しい政

日本共産党

日刊●月3,497円 日曜版●月930円

肢がありません。